

LOS FUSILADOS DE TRELEW SIGUEN COMBATIENDO

Todos los pueblos del mundo, a lo largo de su historia han sido protagonistas de hechos que quedan marcados para siempre en su memoria.

En Chicago, un 1° de Mayo de 1889 fueron masacrados decenas de obreros por reclamar la jornada de 8 horas. La noticia de ese crimen recorrió el mundo y esa fecha es un símbolo para el proletariado mundial.

Lo mismo ocurrió con la Comuna de París en 1871, la Revolución Rusa de 1917, la Revolución China de 1949, o la Revolución Cubana de 1959..

En la Argentina, también hay fechas que quedan en memoria de las luchas populares. Así ocurrió con la Semana Trágica en 1919, o las huelgas de la Patagonia en 1921. Lo mismo con el Cordobazo, el Mendozazo y el Rosariazo.

Hace 2 años, la dictadura militar fusiló friamente a 16 compañeros revolucionarios en Trelew. Y así como el Cordobazo fue y sigue siendo símbolo de la rebeldía obrera y popular, contra la explotación y la opresión de la dictadura, el crimen de Trelew pasó a ser el símbolo más elocuente de su verdadera cara, de sus verdaderas intenciones.

Eso, aparentemente había quedado en el pasado a partir del 25 de Mayo de 1973.

En importantes sectores obreros y populares existió la idea de que luego de las elecciones se acabarían los fusilamientos, las torturas, y los presos políticos.

Para ello, gruesos sectores votaron contra la dictadura, contra sus métodos y contra sus objetivos de superexplotación.

Esos mismos sectores populares entendieron que cada 22 de Agosto del futuro sería una fecha de recordación, una fecha que simbolizara el recuerdo de centenares de revolucionarios y obreros combativos abatidos por la policía, las FF.AA, y los matones de la burocracia.

Una fecha que se recordaría en el goce pleno de la justicia y de las libertades democráticas, por cuya conquista cayeron tantos militantes populares.

Sin embargo, ha bastado un poco más de un año de gobierno "popular" para que la historia de la dictadura se repitiese.

A lo largo y a lo ancho del país, no hace sino crecer la lista de presos, secuestrados, torturados y muertos; no han cesado los allanamientos, las persecuciones, la represión a los obreros en conflicto y el matonaje.

HOY: UNA CRECIENTE REPRESION

Hoy, a 2 años de la matanza de Trelew, (repudiada entonces por los actuales gobernantes), se repite casi a diario. La hipocresía del gobierno "popular" ha quedado al descubierto. Pero el precio ha sido muy alto para la clase obrera y el pueblo.

Todos los días son fusilados militantes revolucionarios y populares. Todos los días se ahoga un conflicto sindical, impulsado por las bases, a punta de pistola.

Y los mismos asesinos se permiten el lujo de "condenar energicamente" desde una tribuna pública, lo que han ordenado ejecutar desde las sombras.

Nadie ignora que los grupos parapoliciales son parte de la policía; ni que Lopez Rega tiene sus propios comandos armados; ni que el Comando de Organización, capitaneado por el diputado nacional Brito Lima, asesina impunemente a cuando activista encuentra por las calles.

Nadie ignora que el aparato represivo tiene hoy una magnitud mayor que durante la dictadura, y que acaba de incorporar 7.000 nuevos agentes, sólo la Policía Federal

Nadie ignora que ese tremendo aparato es una necesidad, en la medida que el gobierno no puede garantizar ni en una mínima medida el mejoramiento de la situación de los trabajadores.

Y cada vez son menos los que creen que este es un gobierno "popular" por el solo hecho de que lo votó la inmensa mayoría del pueblo.

QUE HA PASADO ENTONCES ?

Ha pasado que aquellas elecciones y toda la farsa de la "reconstrucción y liberación" fueron montadas para mejorar la situación de la burguesía, que ya no podrá seguir explotando a la clase obrera a través de una dictadura abierta, porque se acercaba cada vez más el riesgo de una guerra civil generalizada.

Ha pasado que, como muchas veces se ha dicho, LA SANGRE DERRAMADA FUE NEGOCIADA, porque esa sangre derramada FUE CINICAMENTE UTILIZADA por la burocracia política y sindical del peronismo, y por la burguesía en general, para chantajear a la dictadura, y demostrarle que la solución de sus problemas pasaba por una salida "democrática".

Los trabajadores pondrían los votos y los burócratas y burgueses tendrían el poder.

Es por todas estas razones que este 22 de agosto de 1974 tendrá que ser recordado luchando; disponiendo de toda la capacidad militante para seguir enfrentando a los mismos enemigos de hace 2 años, que solo han cambiado su ropaje.

Entonces el 22 de agosto, que YA ES UN SIMBOLO PERMANENTE DE LA historia de la revolución en la Argentina, obliga a los revolucionarios a redoblar los esfuerzos. Porque los 16 fusilados de Trelew, hoy se repiten en GRIMBERG? SPEIR, IVANHOFF, PEREZ, CHEJOLAN, ANTELO, MOSES, MESA, DRANGOSCH, AQUINO, MAGLIANO, POGGIONE, SIDA, VILLAVERDE, VILLA, FERNANDEZ, DA SILVA PARREIRA, URIS, BOLDAN, ORTEGA PEÑA, y tantos otros compañeros asesinados salvajemente en menos de un año. Decenas de compañeros que, junto a los 16 fusilados de Trelew y a todos los demás que cayeron luchando contra la explotación, señalan con el dedo acusador a este gobierno.

LO ACUSAN

PORQUE LA EXPLOTACION DE LA BURGUESIA Y DEL IMPERIALISMO SIGUE Y SE ACRECIENTA.

PORQUE LOS MILITANTES REVOLUCIONARIOS OBREROS Y POPULARES SON TORTURADOS Y FUSILADOS SIN PIEDAD.

PORQUE LA BUROCRACIA CORROMPIDA Y ALLADA A LOS EXPLOTADORES ES LA HERRAMIENTA QUE EL PACTO SOCIAL UTILIZA PARA FRENAR LAS LUCHAS OBRERAS, FACILITAR EL AUMENTO DE LA EXPLOTACION Y REPRIMIR A LOS ACTIVISTAS COMBATIVOS.

PORQUE LA MISMA SANGRE QUE UTILIZO ESTE GOBIERNO PARA ENCARAMARSE EN EL PODER? HA SIDO BURLADA Y HOY SIGUE DERRAMANDOSE DE LAS MISMAS FILAS POPULARES.

LUCHEMOS:

POR LA LIBERTAD DE TODOS LOS PRESOS POLITICOS Y GREMIALES!

POR EL CASTIGO DE TODOS LOS ASESINOS Y TORTURADORES!

CONTRA EL PACTO SOCIAL HAMBREADOR!

COMPAÑEROS DE TRELEW:

COMPAÑEROS ASESINADOS POR EL "GOBIERNO POPULAR" Y SUS BANDAS PARAPOLICIALES:

L A L U C H A C O N T I N U A !

H A S T A L A V I C T O R I A S I E M P R E !

G.O.R.

GRUPO OBRERO REVOLUCIONARIO

L.C.R.

LIGA COMUNISTA REVOLUCIONARIA

(ex- Fracción Roja del PRT)

ORGANIZACION SIMPATIZANTE DE LA 4° INTERNACIONAL